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ATA 15/2020
Aos quinze dias do mss de Abril do ano de dois mil e vinte, as dez horas, reuniram-se,

virtualmente, atraves do aplicativo Google Hangouts, com amparo legal na Portaria 19/

AGERST/2020,  que  disp6e  sobre  as  medidas  tempofarias  a  serem  adotadas  pela

Agerst,  para  o  enfrentamento  da  pandemia  causada  pelo  CORONAVIRUS  (COVID-

19),  os integrantes do Conselho Diretor da Agencta Reguladora de Servi?os  Pdblicos

Delegados do Municfpio de  Santa Cruz do Sul,  os Conselheiros Titulares Auro Jorge

Schilling,  Presidente;  Miriam  Cristina  Lau,  Vice-presidente;  Ernani  Baier,  Conselheiro

Tesoureiro; Astor Grdner; Jos6 Luiz Juruena; o Fiscal Claudiomiro de Oliveira Flore§; o

Prceurador Jefferson Zanette; a Diretora-Geral Marindia Tassinari e a Secrefaria-Geral

Maria  da  Graea  Freitas  de  Barros,  onde  foram  tratados  os  seguintes  assuntos:  foi

aprovada, por unanimidade, a Ata 14/2020; para informagao dos demais, o Presidente

Aura  leu  o  e-mail  da  CORSAN  informando  a  retomada  das  leituras,  bern  como  da

possibilidade de agendamento para atendimento presenctal, a partir de treze de Abril;
em resposta ao e-mail enviado a CORSAN,  solicitando estudo de implantacao de urn

ndmero    do   whatsapp    local,    a    mesma    informou    os    meios    disponiveis    para

agendamentos de atendimento presencial; ficou decidido que sera reiterado o e-mail,

solicitando estudo  de  implantagao de whatsapp local,  a  CORSAN;  em  relagao  ao e-

mail enviado, a CORSAN,  solicitando a intensificagao das campanhas para economia

de  agua,   durante  a  reuniao,  chegou  a  resposta  informando  que  a  mesma  sera

intensificada  nos  pr6ximos  dias;  no  que  diz  respeito  ao  Oficio  n°  00862.821/2020-

0012, da Promotoria de Justice Civel de Santa Cruz do Sul, que solicita a informaeao

das  medidas  adotadas,  pela AGERST,  em  relagao  ao  Oficto  202024,  do  Cons6rdo

TCS, o mesmo sera respondido com o esclarecimento de que o seu tear esta sendo

alvo de estudo em reuni6es peri6dicas do Grupo de Trabalho, formado pela AGERST,

PMSCS e Cons6rcio TCS, criado para discuss6es que visam a melhoria do transporte

coletivo  urbano  de  Santa  Cruz  do  Sul,  com  a  anexagao  de  c6pia  da Ata  da  dltima

reuniao do grupo;  assim que for recebida,  a solicitagao de reequi[fbrio financeiro,  por

parfe   do   Cons6rcio   TCS,   sera  encaminhada   ao  Conselheiro  Juruena   e   ao   Dr.
Jefferosn,  para  analise;  ficou  decidido que a Consulta  Pdblica  referente a  minuta  de

resolugao dos Desabastecimentos, tefa o prazo de vinte dias; o Relat6rio de Execucao

Orcamentaria,  referente aos meses Janeiro, Fevereiro e Marap de dois mil e vinte, da

AGERST,  foi  explanado  pelo  Conselheiro  Ernani;  a  e-mail  da  Sra.  Giovana,  sobre

estaeao  de  bombeamento,   no  Condominio  Country  Ville,   sera  respondido  com  a

informagao de que o assunto sera encaminhado ao Fiscal,  o qual fa fa uma vistoria i.n



/oco; aproveitando o assunto, ficou deddido que. ap6s a normalizagao dos servigos, a

Fiscal  Claudiomjro fiscalizafa  todas  as  ETE's  do  municipio;  ficou  decidido  que  sefa

dado andamento ao processo de contratagfo da empresa de engenharia, com a data

provis6ria  de  dezoito  de  Maio,   para  infcio  dos  trabalhos,   alem  da  solicitagao  do
Presidente Auro para que o Dr. Jefferson solicite carga do processo e faga uma analise

do mesmo;  o Conselheiro  Ernani  lembrou que existem oficios importantes ainda  nao

respondidos pela  PGM,  pofem foi  relembrado que a PGM ja  informou que os oficios

sefao  respondidos  assim  que  os  serviaps voltarem  a  normalidade,  uma  vez  que  os

prazos  estao  suspensos,  por conta  da  pandemia  do  corona  virus;  sera  reiterado  o
Oficio  44/AGERST/2020,  a  VIgilancia  Sanitaria,  referente  a  analise  de  agua  na  rua

Santa  M6nica,  solidtando  que o  Fiscal  Claudiomiro seja  informado  do dia,  para  que

possa  acompanhar  o  servidor;   a  Voto  da  Conselheira  Miriam,  sobre  o  Processo
2020/12, foi  aprovado,  por unanimidade.  Nada mais  havendo a constar,  eu  Maria da

Grape Freitas de Barros, Secrefaria-Geral, Iavrei a presente ata, que vai assinada por

mim e pelo Presidente.
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